
Subject: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by RomanSH on Thu, 14 Apr 2011 09:01:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  
Ich habe vor meiner HT in der Türkei vor wenigen Tagen u. a. etliche Werbeanzeigen über
Hairweaving, Haarstudios gesehen.

Aber für mich persönlich ist so ein "Kunstteppich" auf dem Kopf nichts. Mag sein, einige sehen
wie echt aus, aber das ständige Nachbearbeiten und professionelle Säubern bzw.
Neuanfertigen geht dermaßen ins Geld.

Deshalb habe ich mich für eine dauerhaft zufriedene Lösung entschieden und es hat gerade
mal 2350,--€ gekostet (s. meinen Bericht). Eine Investition fürs Leben und die sich auszahlen
wird.

Ich werde berichten.

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by Gerd on Thu, 14 Apr 2011 09:35:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum berichtest du nicht gleich? Ich bin sehr neugierig. So eine Lösung suchen wir alle.
Scheint ja was völlig neues zus ein!

Gruß  Gerd

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by RomanSH on Thu, 14 Apr 2011 09:49:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

      
Hallo Gerd, meinst Du die FUE-Technik bei HT? Die wird seit drei Jahren dort vermehrt
praktiziert. Aus aller Herren Länder reisen die Menschen an, viele aus Saudi-Arabien, Dubai nur
um sich in der Türkei verschönern zu lassen.

Die Türken legen Wert auf gute Arbeit und zugegeben die türkischen Frisöre und Barbiere
verstehen auch was von ihrer Arbeit.

Die Resultate vor Ort in der Klinik haben mich positiv gestimmt. Ästhetik wird dort
großgeschrieben. Nicht umsonst bekommt man dort eine 25-jährige Garantie auf die geleistete
HT-Arbeit. So etwas würde Dir in Deutschland NIEMAND bieten.
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In der Türkei hat das Wort Dienstleistung wirklich seine Berechtigung!

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by Gerd on Thu, 14 Apr 2011 09:57:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja also ganz ehrlich. Ich habe mir einige Leute angeschaut, die eine HT haben machen lassen.
Ich war eher immer geschockt. Da waren auch zwei dabei, die in der Türkei waren. Die hatten
aber jeweils ca. 3500 Euro gezahlt. Das ergebmis war ehr dürftig. Sie hatten zwar wieder Haare
auf dem Kopf, aber sie sahen aus, wie ich bevor ich mein Haarteil bekommen habe. Das würde
mir also nix bringen. Es ist völlig egal wie gut die chirurgen arbeiten, zaubern können Sie noch
nicht! Das heißt, sie können nur verteilen, nicht vermehren. Und wenn die Glatze  zu groß ist
, dann bekommst du auch kein volles Haar. Das ist fakt und daran rüttelt keiner.... leider!

Gruß  Gerd

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by pilos on Thu, 14 Apr 2011 10:00:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gerd schrieb am Thu, 14 April 2011 12:57 Es ist völlig egal wie gut die chirurgen arbeiten,
zaubern können Sie noch nicht! Das heißt, sie können nur verteilen, nicht vermehren. Und
wenn die Glatze  zu groß ist , dann bekommst du auch kein volles Haar. Das ist fakt und daran
rüttelt keiner.... leider!

Gruß  Gerd

du sagst es.....      

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by RomanSH on Thu, 14 Apr 2011 10:10:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mag zwar stimmen, das die Ärzte nicht zaubern können.
Gerade bei größeren OPs wird folgendermaßen vorgegangen.

Bei mehr als 3500 Grafts wird die OP geteilt, um den Patienten nicht überzustrapazieren. Da im
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Nackenkopfbereich (Haarkranz) bis zu 70000 Haare vorhanden sind, können auch einige
entnommen werden. Dann gibt es die weitere Möglichkeit aus anderen Körperregionen
(Barthaare, Brusthaare) zu verpflanzen.

Einige bekommen im ersten Schritt, den Vorderbereich und den oberen Kopfbereich gemacht. Ca.
1 Jahr später wird der Rest gemacht. 

Es wird ja Niemand gewzungen, diese Möglichkeit in Anspruch zu nehmen. Aber so eine OP
kann schon das Erscheinungsbild verbessern. Sicherlich gibt es einige schwarze Schafe auf dem
Gebiet, deshalb muss man prüfen.

Und dann muss man die Patienten noch einmal nehmen, die alle Ratschläge zur
Nachbehandlung nicht beachten, die ihre Grafts permanent antouchen, sich am Kopf kratzen und
und und. 

Ich bin auf jeden Fall froh es gemacht zu haben. Wie versprochen, werde ich regelmäßig und
schonungslos über meinen Jahres-Verlauf des Haarwachstums und die Reaktionen im
Bekannten- und Kollegenkreis berichten.

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by Juergen85 on Thu, 14 Apr 2011 11:22:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also wie schon gesagt...reine Umverteilung...

Wer eine komplette Glatze erwartet wird niemals volles Haar bekommen.

Zudem sind die "einmaligen 2000-10000 EUR" für eine Transplantation auch nicht einmalig da
der HA ja fortschreitet...so muss man als jüngerer Mensch alle paar Jahre theoretisch nach
verpflanzen.

Weiterhin das mit den Brust und Barthaaren, da wäre ich sehr vorsichtig, die sind wohl allenfalls
zum Verdichten gut, können aber nicht mit Haaren/Wurzeln aus der Kopfhaut verglichen
werden.

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by Ruul on Thu, 14 Apr 2011 11:50:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lol du glaubst doch nicht echt, dass wir Haarteilträger uns nicht vor der Entscheidung zum
Haarteil mit Haartransplantationen auseinander gesetzt haben?^^

Deine Theorie stimmt evtl auf dem ersten Blick, aber niemals auf lange Sicht.
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1. Wie schon gesagt, ist es niemals möglich aus nen NW5 einen NW2 zu machen

2. Ist dein Preis extrem billig, bei ner FUE musst du normalerweise mit 10k rechnen, auser du
hast noch viele Haare. Das klingt eher, als wurde bei dir die Mikromotor Variante angewand und
das ist ein Griff ins Klo

3. Ist eine HT nur Tempörär, da die Haare hinter den tranplantierten Haaren ja weiter ausfallen
und nach spätestens 3 Jahren wirds Zeit für ne neue.

4. Hab ich lieber voll Kontrolle über mein Aussehen, als ein Jahr hoffen zu müssen und
wenns scheisse ist, kann ich mir nicht einfach ein neues Teil kaufen

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by Joxx on Thu, 14 Apr 2011 12:45:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mhhh, also ich hab paar mal gelesen das die verpflanzten Haare nicht mehr absterben, ist da
nichts wares dran?   

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by Ruul on Thu, 14 Apr 2011 12:51:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja die Haare bleiben, aber die dahinter natürlich nicht. Aber mit ner FUE Technik wird es schon
schwer nen NW5 auf NW3 zu bringen, da hilft nur FUT und ne grosse Narbe ist für mich ein
Tabu, da ich die Haare mir evtl iwann wieder abrasiere.

Subject: Aw: Ich hätte mit so einem Kunstteppich auf dem Kopf nicht umgehen
können
Posted by Joxx on Thu, 14 Apr 2011 16:17:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich bin jetzt nicht der haarigste Typ aber reichen denn nicht die restlichen Körperhaare um
von NW5 auf NW2-3 zu kommen? Also gerade Männer haben doch sehr viele Haare im Brust-
und Beinbereich
Wenn man die mit den Kopfhaaren mixt und immer ne kurze Frisur hat dürfte das doch kaum
auffallen oder? Ich mein letztens im Schwimmbad war ein Typ bei den die Rückenhaare alleine
reichen würden um von NW8 auf NW0 zu kommen. 
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